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Protokoll Landesparteitag Landesverband Brandenburg

Datum: 14.09.2019  
Ort: Kochs Gasthaus & Pension, Karstädter Straße 3, 19357 Karstädt

Geplant:
10:00 Uhr - Beginn der Akkreditierung
10:30 Uhr - Beginn des Landesparteitages
ca. 17:00 Uhr - Ende des Landesparteitages

TOP 01 - Eröffnung und Begrüßung durch den Vorstand  
Guido Körber eröffnet den Landesparteitag um 11:10 und begrüßt die anwesenden Mitglieder
und Gäste.
Wieland Wilkniss vom Landesvorstand Berlin spricht ein Grußwort. Er wünscht sich eine bessere
Zusammenarbeit zwischen den Landesverbänden und möchte dies voran bringen.

TOP 02 - Beschluss über die Zulassung von Audio-, Bild- und Videoaufnahmen
Eine Gegenstimme, es wird gebeten dann aus dem Erfassungsbereich der Kamera zu bleiben, der
aufgenommene Bereich wird beschrieben.

TOP 03 - Wahl der Versammlungsleitung
Lily wird als Versammlungsleitung vorgeschlagen, keine weiteren Bewerber, einstimmig gewählt.

TOP 04 - Wahl der Protokollführung
Guido wird als Protokollführer vorgeschlagen, keine weiteren Bewerber, einstimmig angenom-
men.

TOP 05 - Feststellung der satzungsgemäßen Einberufung
Die Einladung erfolgte per eMail an alle Mitglieder und Veröffentlichtung auf der Landesseite
(https://www.piratenbrandenburg.de/2019/08/einladung-zum-landesparteitag-19-1/) der Ter-
min war vorher bereits länger im Wiki und Landeskalender.
Es werden keine Bedenken angemeldet. Die satzungsgemäße Einberufung wird bestätigt.
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TOP 06 - Feststellung der Beschlussfähigkeit
19 Akkreditierte von aktuell 102 Stimmberechtigten, das Quorum ist 10%. Damit ist die Ver-
sammlung beschlussfähig.
Es sind noch Mitglieder auf dem Weg, die durch eine Bahnstörung länger brauchen und von ei-
nem Mitglied abgeholt abgeholt werden, damit vorübergehend 18 Stimmberechtigte.

TOP 07 - Beschluss über die Zulassung von Gästen
Angenommen.

TOP 08 - Beschluss der Tagesordnung
Es liegen zwei Sonstige Anträge vor, die verspätet eingereicht wurden. Die Versammlung muss
darüber entscheiden, ob diese behandelt werden, ggf. müsste einer davon vorgezogen werden.
Abstimmung über Behandlung des SO0012 ergibt 7 zu 7 Stimmen bei 4 Enthaltungen (alle anwe-
senden LaVo Mitglieder haben dafür gestimmt), damit keine Behandlung des Antrags.
Abstimmung über Behandlung von SO0013, wird behandelt.
TO-Punkt für SO0013 wird zwischen TOP13 und TOP14 eingefügt.
Vor TOP17 wird die Aussprache über Funktionen des Vorstands eingefügt.

Die geänderte TO wird angenommen.

TOP 09 - Beschluss der Geschäftsordnung
Bestehende GO wird bestätigt.

TOP 10 - Wahl der Wahlleitung und der Wahlhelfer
Verschoben, da der designierte Kandidat momentan nicht anwesend ist

TOP 11 - Wahl der Rechnungsprüfer
Thomas Gaul und Dirk Harder stellen sich zur Verfügung und werden gewählt.

TOP 12 - Tätigkeitsberichte der Vorstandsmitglieder
Guido hält seinen Tätigkeitsbericht, schriftliche Fassung folgt noch.
Stefan trägt seinen Tätigkeitsbericht vor, schriftliche Fassung folgt.
Riccardo trägt seinen Tätigkeitsbericht vor, schriftliche Fassung folgt.
Jeanette ist nicht anwesend, Rechenschaftsbericht erfolgt schriftlich
Thomas Bennühr ist nicht anwesend, Rechenschaftsbericht hat er im Wiki angekündigt
Frank Behr ist nicht anwesend, Rechenschaftsbericht liegt noch nicht vor.

Vorgezogen: TOP 16 - Satzungsänderungsanträge - SÄA004 und SÄA005, konkurrieren-
de Anträge
TO Punkt wird vorgezogen um den Kassenprüfern und Rechnungsprüfern Zeit zu geben.

Guido stellt den Antrag SÄA004 vor. Der Antragsteller zu SÄA005 ist nicht anwesend
Abstimmung welcher der Anträge behandelt werden soll. Deutliche Mehrheit für SÄA004
Der SÄA004 wird mit deutlicher Mehrheit angenommen.

Unterbrechung der Versammlung bis 12:45
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TOP 13 - Bericht der Kassenprüfer
Klaus Peter hat seinen Rücktritt erklärt. Kai Hamacher ist anwesend, er prüft momentan den ak-
tuellen Stand. Es fehlen noch Unterlagen, eine abschließende Prüfung ist momentan nicht mög-
lich. Bis Ende 2018 sind die Buchungen im Finanzportal, aber eine inhaltliche Prüfung ist so nicht
möglich.
Die Prüfung war aufgrund diverser Probleme nicht früher möglich, die Unterlagen waren teilwei-
se noch beim alten Schatzmeister, der Kontozugriff ist aufgrund von massiven Problemen mit der
Bank erst seit wenigen Tagen wieder möglich.

Kai Hamacher gibt bekannt, dass aus den aktuell vorliegenden Unterlagen eine ordentliche Prü-
fung nicht möglich ist. Die Zuweisung der Mittelverwendung ist teilweise nicht eindeutig ersicht-
lich, es muss noch nachgearbeitet werden, insbesondere bei der Sortierung der Unterlagen.

TOP 14 - Bericht der Rechnungsprüfer
Thomas Gaul bestätigt den Eindruck von Kai Hamacher und empfiehlt die Entlastung des
Vorstands auf den nächsten LPT zu verschieben.
Riccardo fragt nach, ob Unterlagen fehlen, oder die Sortierung das Problem ist. Thomas Gaul ant-
wortet, dass das Hauptproblem die Ordnung ist.
Die Amtszeit der Rechnungsprüfer ist beendet.

TOP 15 - Entlastung der Vorstandsmitglieder
Der TOP wird auf den nächsten LPT verschoben

Aktuell 23 Akkreditierte

TOP 16 - Satzungsänderungsanträge - SÄA004 und SÄA005, konkurrierende Anträge
Wurde vorgezogen

TOP 16a: SO0013
Marko stellt den Antrag vor.
Frank Erfurt merkt dazu an, dass die Probleme schon länger bestehen und es schon Versuche zur
Vermittlung mit einem Mediator gab, die aber abgelehnt wurden.
Bastian: Es gab schon diverse Versuche, die aber sehr einseitig verliefen. Entweder war eine Seite
nicht anwesend, oder hat alles blockiert.
Thomas Ney: Die Versammlung sollte den Antrag genau ansehen, es ist nur eine Handlungsan-
forderung an den nächsten Vorstand.
Guido dankt für den Antrag, sieht aber keine Aussichten auf Erfolg.
Riccardo sieht ebenfalls keine Chancen für ein positives Ergebnis.
Thomas Ney: Idee der Marina, wie Marina DOS sollte wieder aufgegriffen werden

Der Antrag wird mit großer Mehrheit angenommen.

Unterbrechung für die Mittagspause.
Fortsetzung um 13:46
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Die Abstimmung zum SÄA004 war fehlerhaft, der Antrag hat zwei Module, es wurde aber nur
insgesamt abgestimmt, ohne dies zu berücksichtigen. Die Abstimmung wird wiederholt
Modul 1
Ohne Gegenstimme angenommen
Modul 2
Ohne Gegenstimme angenommen

Verschobener TOP 10 - Wahl der Wahlleitung und der Wahlhelfer
Ulf Makarski stellt sich zur Verfügung, keine weiteren Kandidten
Ohne Gegenstimme angenommen
Andre stellt sich als Wahlhelfer zur Verfügung, keine weiteren Kandidaten
:Ohne Gegenstimme angenommen

TOP 16b: Aussprache zur Zusammensetzung und Funktion des Vorstands
Bastian: Vorstand sollte von den jeweiligen Funktionen Ahnung haben. Verteilung von Verwal-
tungsarbeiten und politischer Arbeit sollte geklärt sein.
Riccardo: Er selber kandidiert nicht, da wir keinen polternden Vorstand brauchen. 1V und 2V
müssen eng zusammen arbeiten und ein präzise arbeitender Schatzmeister ist notwendig.
Thomas Ney: Funktionen sollten besser innerhalb des Vorstands verteilt werden, als dass die Ver-
sammlung das festlegt.
Guido: Die Versammlung soll dabei bitte daran denken, dass dafür die richtigen Leute in den
Vorstand gewählt werden müssen, die sich in ihren Fähigkeiten ergänzen.
Frank Erfurt: Der Vorstand ist auf jeden Fall auf die Unterstützung durch die Basis angewiesen.

TOP 17 - Beschluss über die Zusammensetzung des Vorstandes
Die Versammlung spricht sich dafür aus,4 Beisitzer zu wählen. Dies wird mit überwiegender
Mehrheit angenommen.
Riccardo stellt sich zur Verfügung, falls Wahlleiter oder Wahlhelfer selber kandidieren wollen.
Die Vergabe von Beisitzern mit Funktionsbezeichnung wird mit deutlicher Mehrheit abgelehnt.

TOP 18 - Vorstellung der Kandidaten zum 1. Vorsitzenden
Katrin Körber und Jeannette Paech kandidieren. Bastian erwägt eine Kandidatur, zieht aber zu-
rück.
Die Kandidatenliste wird um 14:19 geschlossen.
Katrin Körber stellt sich vor.
Rückfrage nach bisherigen Tätigkeiten bei den Piraten: Landesschiedsgericht, Grafik, Wahl-
kampf, Beisitzerin im Vorstand RV DOS.
Frage, ob genügend Zeit war sich vorzustellen, wird positiv beantwortet.
Jeannette Paech ist nicht anwesend und wird telefonisch zugeschaltet, sie stellt sich vor. Sie
sagt, dass die Zeit zur Vorstellung ausreichend war.
Nachfrage an Jeannette, ob die Zeit vorhanden ist und die Technik sicher gestellt werden kann,
um an den Sitzungen teil zu nehmen, bei der bisherigen LaVo-Sitzungen gab es da Probleme.
Antwort: Zeitliche Möglichkeiten werden besser, Unterstützung bei der Technik wäre gewünscht.
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TOP 19 - Wahl des 1. Vorsitzenden
Der Wahlgang benutzt den Stimmzettel Nr. 1. Es wird die 1 für Katrin Körber und die 2 für Jean-
nette Paech benutzt. Die Abstimmung erfolgt im Approval-Voting. Die leere Wahlurne wird prä-
sentiert.
Der Stimmabgabe wird um 14:40 geschlossen.
21 Stimmzettel abgegeben
Katrin Körber: 16 Stimmen
Jeanenette Paech: 3 Stimmen
Enthaltungen: 4 

Katrin Körber ist damit gewählt, sie nimmt die Wahl an

TOP 20 - Vorstellung der Kandidaten zum 2. Vorsitzenden
Dirk Harder wird als 2. Vorsitzender vorgeschlagen, keine weiteren Bewerber.
Die Kandidatenliste wird um 14:51 geschlossen.
Dirk Harder stellt sich vor.
Die Frage, ob genügend Zeit war sich vorzustellen, wird positiv beantwortet.

TOP 21 - Wahl des 2.Vorsitzenden
Stimmzettel 2 wird für den Wahlgang verwendet. Es ist nur Ja, Nein oder Enthaltung auszuwäh-
len. Die leere Wahlurne wird präsentiert.
Die Stimmabgabe schließt um 14:58.
Es wurden 21 Stimmen abgegeben.
19 für Dirk Harder,
1 Gegenstimme, 1 Enthaltung

Dirk nimmt die Wahl an.

TOP 22 - Vorstellung der Kandidaten zum Schatzmeister
Sebastian Krone wird als Schatzmeister vorgeschlagen, keine weiteren Bewerber.
15:06 Schließung der Kandidatenliste.
Sebastian Krone stellt sich vor.
Nachfrage nach bisherigen Schatzmeisterfunktionen: PPI. Er will auch für zeitnahe Veröffentli-
chungen der aktuellen Zahlen sorgen.
Die Frage, ob genügend Zeit war sich vorzustellen, wird positiv beantwortet.

TOP 23 - Wahl des Schatzmeisters
Stimmzettel 3 wird für den Wahlgang verwendet. Es ist nur Ja, Nein oder Enthaltung auszuwäh-
len. Die leere Wahlurne wird präsentiert.
21 Stimmen
20 für Sebastian Krone
1 Enthaltung

Sebastian nimmt die Wahl an.

Sebastian hat eine Doppelfunktion, da er auch Vorsitzender im SV Potsdam ist. Die Versammlung
stimmt dieser Ämterhäufung zu.
Dirk Harder stellt die Frage an die Versammlung, ob sie bei ihm ein Problem sieht, bei der Doppe-
lung mit der Position als 2V im RV Nord. Die Versammlung stimmt auch hier zu.
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TOP 24 - ggf. Vorstellung der Kandidaten zum Beisitzer (Politischer Geschäftsführer)
entfällt

TOP 25 - ggf. Wahl des Beisitzers (Politischer Geschäftsführer)
entfällt

TOP 26 - ggf. Vorstellung der Kandidaten zum Beisitzer (Generalsekretär)
entfällt

TOP 27 - ggf. Wahl des Beisitzers (Generalsekretär)
entfällt

TOP 28 - ggf. Vorstellung der Kandidaten für die Beisitzer
Wahlleiter und Wahlhelfer bitten um Ersatz, da sie beide kandidieren wollen.
Riccardo Popp und Frank Erfurt stellen sich zur Verfügung als Leiter und Helfer und werden von
der Versammlung angenommen.
Ulf Makarski stellt sich zur Verfügung, Jeannette Paech wird vorgeschlagen, Marko Tittel, Andre
Engelmann, Thomas Gaul, Susanne Gonschorek melden sich.
Die Kandidatenliste wird um 15:30 geschlossen.
Ulf Makarski stellt sich vor. Keine Fragen von der Versammlung.
Die Frage, ob genügend Zeit war sich vorzustellen, wird positiv beantwortet.
Jeannette Paech wird von Guido Körber als Proxy vorgestellt.  Keine Fragen von der Versamm-
lung.
Die Frage, ob genügend Zeit war sich vorzustellen, wird positiv beantwortet.
Marko Tittel stellt sich vor. Keine Fragen von der Versammlung.
Die Frage, ob genügend Zeit war sich vorzustellen, wird positiv beantwortet.
Andre Engelmann stellt sich vor. Keine Fragen von der Versammlung.
Die Frage, ob genügend Zeit war sich vorzustellen, wird positiv beantwortet.
Thomas Gaul stellt sich vor. Keine Fragen von der Versammlung.
Die Frage, ob genügend Zeit war sich vorzustellen, wird positiv beantwortet.
Susanne Gonschorek stellt sich vor. Keine Fragen von der Versammlung.
Die Frage, ob genügend Zeit war sich vorzustellen, wird positiv beantwortet.

TOP 29 - ggf. Wahl der Beisitzer
Stimmzettel 4 wird verwendet, 1 bis 6 sind in der Reihenfolge den Kandidaten zugeordnet, es
wird Approval-Voting verwendet. Die leere Wahlurne wird präsentiert.
Die Stimmabgabe wird geschlossen.
Es wurden 21 Stimmen abgegeben:
Ulf Makarski 21
Jeannette Paech 13
Marko Tittel 17
Andre Engelmann 9
Thomas Gaul 16
Susanne Gonschorek 9
Enthaltung 0
Ungültig 0
Damit sind Ulf, Jeannette, Marko und Thomas gewählt. Alle anwesenden Gewählten nehmen die
Wahl an.
Jeannette wird telefonisch gefragt und bestätigt, dass sie die Wahl annimmt. 
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Sie ist auch im Vorstand des RV West. Die Versammlung gibt einstimmig das OK dafür, diese Äm-
terhäufung zu akzeptieren.

Thomas Gaul ist auch im Vorstand des SV Potsdam. Die Versammlung gibt einstimmig das OK
dafür, diese Ämterhäufung zu akzeptieren.

Ulf Makarski ist auch im Vorstand des RV Nord. Die Versammlung gibt einstimmig das OK dafür,
diese Ämterhäufung zu akzeptieren.

Jeannette Paech erklärt fernmündlich und per WhatsApp, dass sie zurück tritt.

Es ist somit noch ein Beisitzerposten zu besetzen.
Die Kandidatenliste wird wieder eröffnet.
Susanne Gonschorek stellt sich zur Verfügung.
Die Kandidatenliste wird um 16:28 geschlossen.
Susanne stellt sich vor.  Keine Fragen von der Versammlung.
Die Frage, ob genügend Zeit war sich vorzustellen, wird positiv beantwortet.

Stimmzettel 5 wird verwendet, es ist nur Ja, Nein oder Enthaltung anzukreuzen. Die leere Wahl-
urne wird präsentiert.
Die Stimmabgabe wird um 16:30 eröffnet.
Die Stimmabgabe wird um 16:33 geschlossen.
Es wurden 21 Stimmen abgegeben.
Susanne Gonschorek 18
Nein 2
Enthaltung 1

Susanne ist auch im Vorstand des RV Süd. Die Versammlung gibt einstimmig das OK dafür, diese
Ämterhäufung zu akzeptieren.

Der gesamte Vorstand wird noch einmal befragt, ob alle die gewählten Positionen annehmen,
das wird bestätigt.

Unterbrechung für eine kurze Fotosession mit dem neuen Vorstand.

TOP 30 - Tätigkeitsbericht des Landesschiedsgerichtes
Holger Hofmann trägt den Tätigkeitsbericht des Landesschiedsgerichts vor: Wenig Verfahren,
nur ein altes Verfahren und das Verfahren zum OPT, das aber vom Antragsteller zurück gezogen
wurde. Ansonsten wurde die Tätigkeit häufig durch fehlende Richter behindert, die teilweise an
keinen Sitzungen teilnahmen.
Bastian weist darauf hin, dass ein funktionsfähig besetztes Schiedsgericht wichtig ist.

TOP 31 - Vorstellung der Kandidaten zum Landesschiedsgericht
Es stellen sich Holger Hofmann, Andre Engelmann, Ramona Harder-Jänicke zur Verfügung, Ric-
cardo Popp wird vorgeschlagen, er lehnt ab.
Die Kandidatenliste wird um 17:03 geschlossen.
Ramona Harder-Jänicke stellt sich vor. 
Fragen: Hast Du Juristische Vorerfahrungen und wie unparteiisch bist Du? Keine Vorkenntnisse
und versucht immer sehr unparteiisch zu sein.
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Andre Engelmann stellt sich vor. Keine Fragen von der Versammlung.
Holger Hofmann stellt sich vor. Keine Fragen von der Versammlung.
Die Frage, ob genügend Zeit war sich vorzustellen, wird positiv beantwortet.

TOP 32 - Wahl der Mitglieder des Landesschiedsgerichtes
Stimmzettel 6 wird verwendet, die Ziffern 1 bis 3 werden verwendet für Holger, Andre, Ramona.
Es wird im Approval-Voting gewählt. Die leere Wahlurne wird präsentiert.
Der Wahlgang schließt um 17:13.
Es wurden 18 Stimmen abgegeben:
Holger Hofmann: 17
Andre Engelmann: 17
Ramona Harder-Jänicke: 17
Enthaltung: 1
Ungültig: 0

Alle drei nehmen die Wahl an.

TOP 33 - Vorstellung der Kandidaten für die Ersatzschiedsrichter
Die Versammlung bestätigt einstimmig, dass ein Schiedsgericht ohne Ersatzrichter gewählt wird.
(Es gab keine Kandidaten.)

TOP 34 - Wahl der Ersatzschiedsrichter
Entfällt

TOP 35 - Vorstellung der Kandidaten für die Kassenprüfer
Stefan Schulz-Günther, Thomas Ney und Nic Teichert stellen sich zur Verfügung.
Die drei Kandidaten stellen sich vor. Keine Fragen von der Versammlung.

Die Frage, ob genügend Zeit war sich vorzustellen, wird positiv beantwortet.

TOP 36 - Wahl der Kassenprüfer
Stimmzettel 7 wird verwendet, die Felder 1 bis 3 werden benutzt für Stefan, Thomas, Nic. Die lee-
re Wahlurne wird präsentiert.
Die Stimmabgabe schließt um 17:31.
Es wurden 17 Stimmen abgegeben:
Stefan Schulz-Günther: 15
Thomas Ney: 17
Nic Teichert: 16
Enthaltung: 0
Ungültig: 0

Alle drei nehmen die Wahl an.

Bastian gibt den 14.12.2019 als geplanten Termin für die nächste Kassenprüfung bekannt.

TOP 37 - Berichte der Beauftragten

TOP 37.1 - Bericht des Beauftragten für Datenschutz
Nicht anwesend
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TOP 37.2 - Bericht der Themenbeauftragten Bedingungsloses Grundeinkommen (BGE)
Entfällt

TechTeam: Guido weist für das TechTeam darauf hin, dass Riot und Pad auf Landesebene laufen
und wer dort noch nicht registriert ist sich bitte an support@piratenbrandenburg.de wenden soll.

TOP 38 - Berichte der Arbeitsgemeinschaften
Thomas Ney: AG Bildung arbeitet wieder, hatte wegen Wahlkampf etwas Pause, wird aber jetzt
wieder aktiv. Mitarbeit ist gerne gesehen.

TOP 39 - Programmänderungsanträge

TOP 39.1 Grundsatzprogrammänderungsanträge
Es liegen keine vor.

TOP 39.2 Wahlprogrammänderungsanträge
WP0031 
Thomas Ney stellt den Antrag vor.
Bastian fragt, warum dort eine Forderung nach Berufshaftpflicht für Hebammen drin steht, wo
das doch bereits Status Quo ist.
Der Antrag wird mit deutlicher Mehrheit angenommen.

TOP 40 - Positionspapiere
P0004
Andre Engelmann stellt den Antrag vor.
Bastian: Das ist eher ein Problem des Baurechts, ein erster Wohnsitz ist in Deutschland nicht
zwingend, es gibt auch die Möglichkeit ohne festen Wohnsitz in Deutschland zu leben.
Dirk: Damit entsteht das Problem, dass durch die Hintertüre zu Wohngebieten werden.
Redaktionelle Änderung: "erster Wohnsitz" durch "Hauptwohnung" ersetzen.
Wird mit einfacher Mehrheit angenommen.

TOP 41 - Sonstige Anträge
Von Ulf wurden schriftlich Anträge eingereicht.
Ulf stellt den ersten Antrag vor, es wird eine Unvereinbarkeit mit der AfD definiert und jegliche
Zusammenarbeit grundsätzlich abgelehnt.
Bastian befürwortet dies prinzipiell und hätte gerne einen klaren Beschluss.
Thomas Ney merkt an, dass keiner unserer Kommunalpolitiker irgendwo mit der AfD zusammen
arbeitet und wir damit nur unnötige Beachtung und Bestätigung liefern.
Guido sagt, dass dieser Antrag schon mehrfach in ähnlicher Form gestellt wurde, die Unverein-
barkeit bereits auf Bundesebene Beschlusslage ist und wir damit nur unnötig Zeit auf diese Leute
verschwenden.
Die Versammlung wird befragt, wie das Abstimmungsverhalten sein wird, Ergebnis ist vorwie-
gend negativ.
Die Versammlung wird befragt, ob sie den Antrag abstimmen will, das wird abgelehnt.

Ulf stellt den zweiten Antrag vor, es geht um Unvereinbarkeit mit Die Linke.
Thomas Ney möchte den Antrag mit der selben Begründung wie den ersten ablehnen, bzw. mög-
lichst gar nicht behandeln. Die Gründe für Grenzen zur Zusammenarbeit mit anderen Parteien
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stehen letztlich in unserer Satzung.
Bastian: Möchte die Linke nicht in den gleichen Topf werfen, aber auch nicht beschönigen.
Riccardo bittet darum diesen Antrag zurück zu ziehen.
Ulf zieht den Antrag zurück.

Ulf stellt den dritten Antrag vor. Der Vorstand soll beauftragt werden, ein Parteiausschlussver-
fahren gegen Andreas Schramm einzuleiten.
Riccardo begrüßt den Antrag und bittet darum den Antrag anzunehmen.
Thomas Ney stellt die Frage, ob der LPT so etwas beschließen kann. Bastian antwortet, dass dies
prinzipiell möglich ist.
Redaktionelle Änderung: "amtierenden Vorstand" in "Vorstand" ändern.
Antrag wird mit großer Mehrheit angenommen.

Riccardo stellt einen Antrag. Der Vorstand soll beauftragt werden, ein Parteiauschlussverfahren
gegen Felix Mühlberg einzuleiten.
Bastian gibt zu bedenken, wo das anfängt und wo aufhört.
Thomas Ney fragt, wo diese Sachen verbreitet werden.
Guido antwortet dazu, dass diese Sachen auf der eindeutig dem RV-DOS zuzurechnenden Face-
book-Seite und dem Blog des RV-DOS stehen.
Bastian weist darauf hin, dass hier erst mal die Wege über die Verantwortlichen im RV DOS ge-
nommen werden sollten. Ein PAV wird hier scheitern.
Riccardo zieht den Antrag zurück, er wird das Thema als "Hausaufgabe" für den Vorstand formu-
lieren.

TOP 42 - Sonstiges
Guido bedankt sich für die Zusammenarbeit und wünscht dem neuen Vorstand viel Erfolg.

Lily kandidiert zum Oberbürgermeister in Leipzig und würde sich über jede Unterstützung freuen
und sich gerne für den Wahlkampf das Lastenfahrrad ausborgen.

TOP 43 - Schließung der Sitzung 
Lily schließt die Sitzung um 18:47

_______________ _______________
Ute Elisabeth Gabelmann (Lily) Guido Körber
Versammlungsleiterin Protokollant

_______________ _______________
Katrin Körber Sebastian Krone
1. Vorsitzende Schatzmeister
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